

15.04.2021

Verlockung an der Autobahn **Neue Schilder werben für einen Abstecher in die Schillerstadt**

Alle Autofahrer, die die Abfahrt Stadtilm der Autobahn 71 sowohl in Richtung Erfurt als auch nach Schweinfurt passieren, werden seit kurzem durch Tafeln mit Verweis auf die Schillerstadt Rudolstadt begrüßt und somit in die Residenzstadt eingeladen.

Die in der StVO konformen Farbe braun gehaltenen Unterrichtungsschilder zeigen zwei Sehenswürdigkeiten Rudolstadts und den gezeichneten Schillerkopf. Ziel dieser Hinweistafeln ist die Förderung des Besucherzustroms von Tagestouristen ins Stadtgebiet Rudolstadt.

Die Bemühungen der Stadtverwaltung Rudolstadt für die begehrten und limitierten Standorte an den Bundesautobahnen nahmen aufgrund von Verzögerungen im Ministerium und Änderungen der Bewertungsgrundlagen mehrere Jahre in Anspruch. Der erneut durch die Stadt beantwortete Fragenkatalog wurde durch den Regionalverbund Thüringer Wald e.V. verifiziert und mit 85 Punkten bewertet. Diese herausragende Bewertung verdeutlicht die touristische Bedeutung von Rudolstadt für Thüringen. Im Sommer 2019 wurde durch das Ministerium verkündet, dass die zwei Schilder Schillerstadt Rudolstadt bei Autobahnkilometer 93,45 und 98,13 realisiert werden.

Durch fortwährendes Nachhaken der Stadtverwaltung Rudolstadt wurde im Januar letzten Jahres das Verfahren wieder aufgenommen und eine Realisierung im zweiten Quartal angestrebt. Die Kostenübernahmeerklärung der Stadt lag dem Ministerium bereits vor. Aufgrund der dann eintretenden Pandemie und der damit einhergehenden Aufgabenerweiterung der Mitarbeiter des Ministeriums wurde dieser Realisierungstermin nicht eingehalten. Die Stadtverwaltung blieb jedoch hartnäckig und so konnten die Schilder im ersten Quartal 2021 nach zähen Bemühungen und neun Jahren aufgestellt werden. Der Aufwand war das Ergebnis wert und so werden sicher in den nächsten Jahren viele Autofahrer der A71 zu begeisterten Gästen der Schillerstadt Rudolstadt.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Eines der beiden neuen Autobahnschilder entlang der Autobahn 71. Foto: Tom Demuth